

3 学期終業式

31.3.19



終業式に先立って行われた賞状伝達では、皆勤賞1年88名、2年72名と漢字テスト優秀者1、2年合せて13名の生徒がそれぞれ表彰されました。

おめでとうございます。来年も一層の活躍を期待しています。



校長先生からは「もうすぐ、元号が変わりますが、この1年間で皆さんは何が変わりましたか?」という問いかけがありました。「主体的に何かを変えようとチャレンジしましたか?結果はどうであれ、何かを始めなければ、何も変わりません。高校3年間であなたが最も力を注いできたことは何ですか、と聞かれた時に自信を持って〇〇ですと答えられるようにこれからの高校生活を過ごしてください。」と1、2年生を激励されました。

校歌斉唱のあと、4年間本校でALTとして生徒の指導に当たられたブライアン先生の離任式が行われ、普段のご指導のとおり熱い思いを生徒に投げかけられました。

Keep trying! Keep going! Keep smiling!
Don't be afraid of trying new things.

4年間、本当にありがとうございました。



その後、生徒指導部から交通安全やSNSの問題等、そして、進路指導部からは新年度に向けての勉学への取組に対する話がありました。



平成30年度も本日で終了です。平成31年度4月、元気で希望に満ちた表情の生徒たちに会うことを楽しみにしています。